
Einladung zum 5. EKD-Fachforum »Inklusive Kirche gestalten«  

Die Evangelische Kirche in Deutschland macht ein Fach∙forum.  

Ein Fach∙forum ist ein Treffen.  

Das Thema von dem Treffen ist:  

Gott im Sozial∙raum: Was es heißt, inklusiv zu leben. 

Das Treffen findet zum 5. Mal statt.  

Worum geht es bei dem Treffen?  

Inklusion bedeutet:  

Alle Menschen können mitmachen.  

Niemand wird ausgeschlossen.  

Ein Sozial∙raum ist ein Ort.  

An dem Ort sind Menschen zusammen.   

Zum Beispiel:  

Ein Stadt∙teil.  

Bei dem Treffen geht es um Inklusion im Sozial∙raum.  

Wie kann man Orte so gestalten,  

dass jeder mitmachen kann.  

Zum Beispiel:  

Alle Menschen können zum Gottes∙dienst gehen.  

Manche Menschen haben einen Roll∙stuhl.  

Die Kirche baut eine Rollstuhl∙rampe.  

Dann können die Menschen den Gottes∙dienst besuchen.   

In der Kirche sind alle willkommen.  

Gott will:  

Alle können mitmachen.  

Die Kirche und die Diakonie setzen sich dafür ein. 

Es gibt verschiedene Orte bei der Kirche.  

Zum Beispiel: 



• Einen Kinder∙garten.  

• Ein Pflege∙heim. 

• Eine Werkstatt für Menschen mit Behinderung.  

Die Kirche und die Diakonie arbeiten zusammen mit Anderen.  

Das Ziel ist:  

Es gibt mehr inklusive Orte.  

 

Zu dem Treffen kommen Menschen mit und ohne Behinderung.  

Das Treffen ist eine Video∙konferenz.  

Das Treffen ist inklusiv.  

Das Treffen ist barriere∙frei.  

Das Treffen findet an 2 Tagen statt.  

Wir freuen uns 

wenn Menschen mit Behinderung zu dem Treffen kommen.  

Sagen Sie uns:  

Das brauche ich, um bei dem Treffen mitzumachen.  

Zum Beispiel:  

• Einen Gebärden∙sprachen∙dolmetscher.  

• Einen Schrift∙dolmetscher.  

• Eine Übersetzung in Leichte Sprache. 

Schreiben Sie eine E-Mail an:  

christiane.galle@ekd.de  

Schreiben Sie uns bis zum 21. Oktober.   

 

Mehr Infos über das Treffen gibt es auf dieser Internet∙seite:  

https://ekd-veranstaltungen.de/fachforum-inklusive-kirche-2024/ 

 

 

 

mailto:christiane.galle@ekd.de
https://ekd-veranstaltungen.de/fachforum-inklusive-kirche-2024/


Sie können sich sofort anmelden.  

Klicken Sie hier:  

Anmeldung 

Wir freuen uns auf Sie! 

 

Info E-Mail Inklusive Kirche! 

Es gibt eine Info E-Mail zum Thema Inklusive Kirche.  

In der Info E-Mail gibt es zum Beispiel:  

• Infos zu Treffen  

• Neues über Inklusion in der Kirche.  

Sie wollen die Info E-Mail bekommen? 

Klicken Sie hier:  

Anmeldung Info E-Mail 

https://ekd-veranstaltungen.de/fachforum-inklusive-kirche-2024/anmeldung/
https://384047.eu2.cleverreach.com/f/384047-383449/

